

ごみの処理の勉強をしました

株式会社ヒロセさんにご協力いただいて、中之郷のごみを収集されているところを見学しました。子どもたちは、わからないことや不思議に思ったことを熱心に尋ねていました。この学習を生かして、次は、中部清掃組合日野清掃センターを見学します。



「やまのこ」の学習のために高取山に行きました

滋賀県では、4年生で「やまのこ」の学習をすることになっています。良いお天気に恵まれ、5月19日に、西大路小学校と南比都佐小学校の4年生と合同で高取山に行きました。森林ウォークや間伐・枝打ちの見学、クラフト体験などを行い、森の大切さについて学習してきました。これからの裏山での学習に生かせるといいですね。



中部清掃組合日野清掃センターを見学しました

ごみ収集車の勉強をしてから、中部清掃組合日野清掃センターの見学に行きました。どのようにごみが処理されているのかについてくわしく教えてくださいました。



愛鳥学習を行いました

講師の先生に渡り鳥についてお話ししていただいた後、鳥の観察をしました。学校には、コシアカツバメがたくさん巣を作り、子育てをしているので、じっくり観察をしました。



幼稚園の園児と交流しました

桜谷幼稚園の園児たちと4年生が、遊びを通して交流しました。4年生が考えた遊びで、楽しみました。園児も笑顔で、うれしそうでした。



マンボを見学しました

地元の方にマンボの話をしていただき、後日見学をしました。見学をして、田んぼに水を引くために手でマンボを掘った苦勞がわかりました。



社会見学旅行に行きました

4年生は、3年生と一緒に琵琶湖博物館と滋賀県警察署に行きました



消防署を見学しました

消防署の見学に行きました。消防署の仕事を学習した後、施設や消防車などを見せていただきました。安全を守るために、日々努力をされていることがわかりました。



幼稚園の園児と交流しました

転がしドッチや折り返しリレーをして全員で遊びました。その後、ボーリングや的当て、お化け屋敷に分かれて遊びました。2時間、楽しく過ごすことができました。

